



主役は子どもたち！最高のふれあい夏まつり



令和6年7月27日（土）午後5時30分、石橋公園ふれあい広場において、「第26回東陽ふれあい夏まつり」が開催されました。主催者代表 橋永高徳会長より、「私たちは、地域に寄り添った活動をしておりませんが、今日は、子どもたちを中心にした楽しい夏まつりを！」との挨拶がありました。堺優一実行委員長の開会宣言後、最初に登場したのは、元気いっばいの太陽保育園のおみこし。ステージでは、東陽小学校、河俣保育園、ひかわの里、各団体のダンスや、東陽の祭りには欠かせない石匠太鼓のみなさんの力強い演奏が披露されました。

ゲストは、司会進行もしてくださった現場監督大ちゃん。「さぁ東陽の夏まつり。よってらっしゃい、見てらっしゃい。」と、田舎っぺ風大ちゃんが登場すると、子どもたちがステージ前にたくさん集まり、一緒に歌ったり、踊ったりして、会場を盛り上げてくれました。その勢いのまま、「当てて～当てて～！」と、子どもも大人も楽しみにしている抽選会があり、歓喜の声が聞こえていました。途中雨が降りましたが、子どもたちのパワー全開で最高の夏まつりとなりました。

今回初めての試みとして、準備や片付けのボランティアを募り、住民あがりの夏まつりとなりました。大変ありがとうございました。また、当日は猛暑の中、スタッフの皆さん、準備や片付け等お疲れ様でした。皆様のご支援・ご協力に感謝申し上げます。



会場を盛り上げてくださった現場監督大ちゃん



特等おめでとうございます！

「みなさん、楽しんでくださ～い！」



石匠太鼓による和太鼓演奏



太陽保育園による神輿！



とっても楽しい夏まつりでしたね☆ご来場ありがとうございました！



ひかわの里による純烈！パワーアップしましたね☆



初出演！！セツゲツカ★



河俣保育園児によるお遊戯♪



東陽小学校4.5.6年生による歌♪

いつまでも お元気で ～敬老の日ありがとう～

今年度の敬老会は、誠に勝手ながら中止といたしました。楽しみにされていた敬老者の皆様には大変申し訳ございません。ささやかではありますが、日頃の感謝の気持ちを込めて、記念品を区長さん方よりお渡ししていただきました。また、今年度も保育園児、小・中学生等による、お祝いのメッセージやダンスなどを事前に収録し、敬老の日に合わせてケーブルテレビにて放映しました。敬老者の皆様に喜んでいただけたなら幸いです。これからも皆様のお幸せとご健勝をお祈りいたしております。

ご協力いただいた関係者の皆様、大変ありがとうございました。

↓お祝いのメッセージ等収録の様子↓



東陽中学校3年生による「学園天国・Rising Sun」



東陽小学校2.3年生による「ソーラン節」



河俣保育園 3.4.5 歳児による「一番音頭」



太陽保育園 4.5 歳児による「コロコロほうへ」

町の元気モン

黒淵地区  
前田キエさん  
106歳



にこやかな笑顔のキエさん

令和6年8月21日、前田キエさんを「木もれびの家」さんで取材しました。取材にあたり、コロナの検査を受け、陰性の確認をもらった上で、キエさんにお会いしました。

キエさんは、大正6年12月1日生まれの106歳。八代市で3番目のご長寿さんです。ご長寿を心からお祝い申し上げます。

キエさんに、いろいろなお話を伺いましたが、「もう仕事はしきらん。」と、にこやかに話され、食事も堅いものは刻みだが、普通食を何でも食べられ、トイレもご自分でされるそうです。ここに長生きの秘訣があるように思いました。

木もれびの家さんでは、整体・リハビリマシンなどの介護サービスがあり、「大人の学校」と称して、昔を思い出し、教科書を使った脳トレーニングも30分ほどされており、利用者のみなさんは、とても楽しまれているそうです。

小規模多機能型居宅介護「木もれびの家」さんは、今年4月1日から、代表取締役 清瀬明紀さん、管理者 中尾とし子さんに代われ、「オーダーメイド介護を提供する小規模多機能型ホーム」として地域貢献に尽力され、東陽町文化の祭典などにも協力される予定です。

木もれびの家さん、ご協力ありがとうございました。そして、106歳のキエさんにお会いできて大変幸せに思いました。これからも健やかに過ごしてくださいませよう、心からお祈りいたします。



左：キエさんが書かれた習字  
右：大人の学校で使用される教科書

## 支部対抗ソフトバレー&ミニバレー大会の開催

令和6年6月9日（日）、東陽スポーツセンターにおいて、支部対抗ソフトバレー大会とミニバレー大会が同時開催されました。

以前は、別々に開催していましたが、いろいろなことを考慮し、同時開催する運びとなりました。

当日は、ソフトバレーは7チーム、ミニバレーは5チームの参加があり、みなさん楽しんで試合をされていました。

結果は、ソフトバレー優勝「小浦チーム」、ミニバレー優勝「北Bチーム」でした。優勝されたチームのみなさん、おめでとうございます☆

そして、参加された選手のみなさん、スタッフのみなさん、お疲れさまでした。



ソフトバレー優勝：小浦チーム ミニバレー優勝：北Bチーム

## Qクイズ 私は誰でしょう？

Aさん（ヒント：南地区 66歳）



- ①楽しく
- ②日常と非日常を楽しんで続ける
- ③犬
- ④100%



ゲストさんに次の4つの質問をしました。Aさんは誰でしょう？

- ①座右の銘は？
- ②今、熱中してることは？ または楽しみなことは？
- ③自分を動物や花に例えたらなんでしょう？
- ④今、幸せ度は何%ですか？

答えは、このページの下に記載しています。



## こんにちは 勇路くん



山本 勇路（いぶき）くん（種山）  
令和5年3月27日生まれ  
父 俊彦さん  
母 朋美さん

健やかなご成長をお祈りいたします☆

## 楽しかったね！東陽キッズの夏休み

7/22～8/23まで、実施された夏休み放課後児童クラブが無事に終了しました。

NPO法人になり、新しいスタッフの下で33名の児童が利用しました。子どもたちからも毎日が楽しいとの感想もあり、充実した長期休暇となりました。

ご協力いただいた皆様へ感謝申し上げます。



太江田さんによる手芸教室

たくさんの遊びや勉強をしたよ！！  
楽しかった～☆



ヘルスメイトさんご協力による「料理体験教室」



資源ごみ分別教室



☆手作りの夏まつり開催☆



折り紙工作



手作りパフェ♡

## 田のわだい

### 旧河俣小学校で驚きの冷凍ピザ事業展開

残暑厳しい令和6年8月23日にお伺いした（株）トーヨー河俣工場を紹介します。案内をしてくださったのは、営業部船岡寛久さんです。

平成25年に河俣小学校は閉校しましたが、昨年秋に旧校舎の1階を活用して、新事業を開始されました。

学校の近くには笠松橋もあり、山深い自然豊かなところでの新事業とは何だと思いませんか・・・？

なんと！！地元の野菜などを使ったピザです。

工場の中に入れていただくと、床の一部は改修されていましたが、昔懐かしいところが随所に見られます。家庭科室が加工室になっており、校長室には要の急速凍結機がありました。この凍結機を使うことで、できたての味を再現できるそうです。ちなみに保健室は休憩所として使用されているとのことです。

カット野菜で商品製造を行ってきたノウハウを活かし、廃校になった学校からおいしいピザが生まれています。また、ネーミングが斬新でおもしろい！例えば、「LOVE IS 大葉、しょうがネーゼ、ヒジキカンゲキ！」など。ピザは県内外のイベントにも出店されたり、近くの保育園や小学校の子どもたち向けにワークショップも開催されたりと、地域貢献もされています。今後は、「地元の高校生とコラボして商品作りなどをやってみたい。」と、話されていました。

ピザはネットで購入できます。ご自分で取りに行かれる方は、注文時に店舗受取を選択されると、送料は不要とのことです。

今回はピザの取材でしたが、他にも新鮮なカット野菜や総菜なども提供されています。

（株）トーヨーさん、船岡さん、ご協力ありがとうございました。ますますのご発展をお祈り申し上げます。



話や案内をしてくださった船岡さん



しょうがネーゼ



Love Is 大葉



マルゲリータ



急速凍結ができるプロトン凍結機



試作品を製作中！！



河俣工場入口、旧校舎内



## ～香典返し寄付のお礼～

東陽まちづくり協議会に、香典返しとして寄付がありました。

- ◆喪主 木村 正道 様 ・ 故人 木村 ハツミ 様（平野団地）
- ◆喪主 徳永 信子 様 ・ 故人 徳永 ハルカ 様（早瀬）
- ◆喪主 徳田 秀男 様 ・ 故人 徳田 孝充 様（館原）
- ◆喪主 押方 信博 様 ・ 故人 押方 シツエ 様（五反田）
- ◆喪主 薦本 偉敏 様 ・ 故人 薦本 ユキエ 様（館原）

故人のご冥福をお祈りいたしますと共に、ここに厚く御礼申し上げます。東陽校区発展のため、有効に活用させていただきます。

東陽まちづくり協議会 会長 橋永 高徳

## 笑顔の花を 咲かせよう

### ～東陽町文化の祭典～

「令和6年度東陽町文化の祭典」を東陽スポーツセンターにて開催を予定しています。

みなさまお誘いあわせの上、ご来場ください。

詳しくは11月に配布の開催案内チラシをご覧ください。

【開催日時】 令和6年11月24日（日）  
開場：午前9時30分  
開演：午前10時00分（予定）

【開催場所】 東陽スポーツセンター

☆こうほう『東陽幸せまちづくり』は広報人権委員による手作りの広報誌です。まちの「ホット！」な情報を発信していきます！お楽しみに☆

☆私は誰でしょう？の答え・・・井上正澄さん（東陽まち協副会長、元東陽小の先生）です。